Written by Sergio Guzmán Leiva Thursday, 31 March 2016 09:25 -



Estrategia Preventiva en Educación

Autoridades regionales encabezadas por el Intendente Claudio Ibáñez destacaron esta iniciativa conjunta del Ministerio de Educación y SENDA, y que se implementará en 568colegios y jardines infantiles.

150 mil escolares de toda la región accederán este año de manera gratuita a libros, material didáctico e interactivo que incluyen los programas de prevención del consumo de alcohol y otras drogas, en una estrategia que lleva por nombre "Continuo Preventivo".

El anuncio fue realizado por el Intendente Regional, Claudio Ibáñez, quien estuvo acompañado del Gobernador Provincial de Elqui, Américo Giovine; el Seremi de Educación, Pedro Esparza; y la Directora Regional de SENDA, Fernanda Alvarado,luego de participar junto a otras autoridades regionales, provinciales y comunales en una sesión con alumnos y alumnas de cuarto básico durante una visita al Colegio Héroes de la Concepción, en La Serena.

"Este programa consiste en una serie de acciones, instrumentos y herramientas para todo el ciclo escolar con el objetivo de prevenir frente al consumo de alcohol y drogas. Debemos tener claro que es muy importante cuidar a los niños, desde la edad más temprana", explicó el Intendente Regional, Claudio Ibáñez.

Para el Seremi de Educación, Pedro Esparza, esta estrategia consiste en "implementación, libros, textos, material audiovisual y manuales para los profesores, para nivel pre básico, básico y de enseñanza media, que se está distribuyendo en cada una de las comunas, y que ya se está utilizando en los respectivos establecimientos, principalmente en las horas de orientación".

SENDA incorporará a partir de este año dos nuevos programas: Aprendemos a Crecer, dirigido a estudiantes de 1° básico a 6° básico, y La Decisión es Nuestra, para alumnos de 7° básico a 4° medio, que se sumarán al programa preescolar Descubriendo el Gran Tesoro.

Para la Directora Regional de SENDA, Fernanda Alvarado, una de las políticas más eficientes frente al consumo de drogas y alcohol es la prevención escolar, familiar, comunitaria y

150 mil escolares de la región accederán a programas preventivos de consumo de alcohol y drogas

Written by Sergio Guzmán Leiva Thursday, 31 March 2016 09:25 -

ciudadana. "Una de las principales novedades que presentan estos programas es que participa toda la comunidad educativa. Tanto los alumnos, como los profesores, los equipos directivos y los apoderados se hacen parte en la prevención del consumo de drogas y alcohol", comentó.

El material para desarrollar este programa consta de un manual para profesores, cuentos de motivación y CD con material de apoyo audiovisual. También se realizarán capacitaciones a educadoras y docentes para la implementación de esta iniciativa en aula, durante la jornada regular de clases de cada establecimiento.

Serán en total 568 establecimientos educacionales y jardines infantiles de la región que implementarán esta estrategia preventiva.